



—Foto de LA PRENSA, por Payán

**BECARIOS.** Durante cuatro meses realizarán estudios sobre el control de tráfico aéreo, en Argentina los empleados del aeropuerto internacional de Ilopango, señores Pedro Gregorio Campos, Francisco Huezco Cortez, Arturo Mendoza y Humberto Bonilla. Al centro, Mauricio Morazán. Son becaados por el gobierno salvadoreño.

**De Santa Ana**

## Ayuda económica de Romero a padres niños carbonizados

(Santa Ana). Ayuda económica dio el presidente Romero a los padres de los cinco niños que murieron carbonizados el mes pasado cerca de la ciudad de Chalchuapa en este departamento. La ayuda la hizo efectiva a nombre del presidente de la república, el comandante departamental coronel Roberto Sócrates Echegoyén y gobernador, señor Oscar Manuel Espitia Guevara a los señores Manuel de Jesús Ramos y Salomé de Jesús Lima Soriano, padres de los niños José Manuel, Moisés, Orlando, Jorge Alberto y María Maribel, quienes murieron al incendiarse la casa donde residían en hacienda Las Tablas de Chalchuapa.

Hasta el momento se desconoce con certeza cómo se registró el

incendio, el 10 de febrero; pero las autoridades suponen según los informes, que se originó en una cocina. Los señores Ramos y Lima Soriano no se encontraban a la hora de la desgracia en la casa; sólo los niños, que no pudieron salvarse por sus cortas edades, pues los mayores eran José Ma-

— Pasa a la página 11 —

## 5 unidades bomberas y un autobús fueron donados ayer

Cinco unidades bomberas y un autobús, fueron entregados ayer por la Asociación Salvadoreña de Compañías de Seguros y el Patronato del Cuerpo de Bomberos, para que sean utilizados por esa institución. A partir de ayer, el Cuerpo de Bomberos ha comenzado a depender, menos de la Administración de Acueductos y Alcantarillados, al adquirir nuevas unidades cisternas donadas por las dos organizaciones mencionadas al principio. Lo anterior fue declarado por representantes del Patronato del Cuerpo de Bomberos, que se hicieron presentes en la ceremonia de entrega.

Una de las cisternas tiene capacidad para 7 mil 500 galones de agua; otra, con capacidad de 5 mil galones; otra de dos mil; otra de las unidades entregadas

es una mini-bomba. Cada una de esas máquinas cuesta 20 mil dólares, a precio extremadamente rebajado; el autobús está valorado en 60 mil dólares, pero también a precio rebajado. El Patronato del Cuerpo de Bomberos y la Asociación Salvadoreña de Compañías de Seguros

— Pasa a la Página 88 —

## Abren expedición de las Cédulas en alcaldías

Desde el lunes pasado se comenzó a ser expedida nuevamente la cédula de identidad personal después de la prohibición estipulada por la Ley Electoral con motivo de las elecciones del 12 de marzo. Una fuente municipal informó que habiendo pasado ya los comicios, para elegir diputados y alcaldes, la extensión de la cédula vuelve a su normalidad. La expedición del documento se suspendió desde un mes antes de las elecciones de acuerdo a lo que ordena al mandato legal. Se dijo que hoy que su extensión estará de nuevo vigente, la ocasión será aprovechada por todos aquellos jóvenes que están en la edad y obligación de obtener el documento por primera vez, aunque se señaló que con motivo de las últimas reformas introducidas a la ley respectiva, la cédula actual tendrá efecto hasta el 31 de

agosto del corriente año. A partir de esa fecha, como se ha informado, será obligación obtener una nueva cédula para otro período, la que será exigida para todos aquellos actos de carácter legal en los cuales la identificación de las personas sea requisito indispensable. Servirá asimismo, siempre, como documento de identificación ante las autoridades, se indicó.

— Pasa a la página 73 —

# Caen incendiarios de la alcaldía El Paisnal

Tres elementos subversivos, integrantes de las agrupaciones subversivas Fuerzas Populares de Liberación y FECCAS, sindicados como participantes en el incendio de la alcaldía de El Paisnal y otras actividades terroristas, han sido capturados por la Guardia Nacional.

En ese cuerpo de seguridad, fueron presentados ayer por la tarde los tres detenidos, siendo ellos Carlos Aguilar Durán, Leonardo Muñoz Pacheco y Andrés García Melgar.

Carlos Aguilar Durán, miembro de la FPL fue capturado el 12 del presente mes en el cantón Las Delicias, jurisdicción de El Pais-

nal, señalado como participante en la quema de la alcaldía de esa población.

Leonardo Muñoz Pacheco, es conocido como "Joaquín", en la agrupación terrorista Fuerzas Populares de Liberación. Pertenece a la célula en que militan "Rafael, Camilo y Panchito", que son seudónimos de otros terroristas, según el informe de la Guardia Nacional.

Fue detenido por agentes de la Guardia Nacional, cuando realizaba la misión de investigar datos sobre personajes, instituciones, grupos, etc.

Andrés García Melgar, es secretario de información de la base de FECCAS y UTC en

— Pasa a la página 9 —

**De Sonsonate**

## 3 muertos y golpeado grave al volcar camión en Los Naranjos

(Sonsonate). Tres muertos y un golpeado de gravedad, fue el saldo del vuelco de un camión, registrado ayer en la mañana en carretera Santa Ana-Sonsonate, vía Los Naranjos, jurisdicción de Nahuizalco. Murieron el motorista Cruz de León García, de 51 años, y los mozos Israel Ramos y Mariano Alfonso Salazar, resultando con golpes de gravedad al grado de quedar inconsciente, Carlos rinando Henríquez Herrera.

El vuelco, de acuerdo con los informes, se registró a las 8 de la mañana en el lugar conocido como Sabana San Juan Arriba, en una pendiente descendente; y según la inspección policial, el camión dio una voltereta por la excesiva velocidad con que era guiado y falsa maniobra del conductor al tratar de virar para no chocar contra un paredón.

La cabina quedó completamente destruida al igual que la carga del camión, donde se conducían los tres mozos.

Salazar murió en el lugar de la tragedia y los otros dos, en el hospital de esta ciudad, donde fueron reconocidos por el juez de Tránsito, doctor Carlos Clodoveo Regalado Castro. El juez de Nahuizalco practicó el otro reconocimiento.

Se informó en el hospital de esta ciudad que se teme por la vida de Henríquez Herrera, pues hasta ayer continuaba en estado inconsciente.

**Otro muerto** (Sonsonate). —El menor Mario Ernesto Ramírez, de 12 años, murió ayer a las cuatro de la tarde arrollado por el vehículo placas

— Pasa a la Página 88 —

— Pasa a la Página 88 —

## 2 muertos y un herido en un tiroteo en finca del Volcán

Felipe Ortiz Palacios, de 42 años y Gerardo González Bonilla, de 33 años, resultaron muertos y gravemente baleado Mario Ernesto Mejía, en balacera registrada el domingo en la finca Monte Carmelo, del volcán de San Salvador. Familiares de los occisos y lesionado, informaron a las autoridades que los hechores son el guardafinca Samuel Urías y los colonos Emilio Díaz, Iginio Domínguez y Roberto Magaña, ya que todos se pusieron a beber aguardiente el domingo desde por la mañana.

La compañera de vida de Ortiz Palacios, declaró que éste había dejado de ser administrador de la finca Monte Carmelo, el sábado último, puesto que ha-

bía entregado por inventario a Roberto Magaña. Declaró además que entre los hechores y sus familiares había enemistad desde hacía tiempo, pero no precisó los motivos de la enemistad.

Finalmente los ofendidos pidieron a las autoridades perseguir a los hechores que se dieron a la fuga, para aplicarles la ley.



—Foto de LA PRENSA, por Menívar  
**VICTIMA.** (Sonsonate). Mariano Alfonso Salazar, una de las víctimas del vuelco registrado ayer en Nahuizalco. Murieron dos más.



—Foto de LA PRENSA, por Menívar  
**PERECE.** (Sonsonate). Motorista Cruz de León García, de 51 años, murió ayer al volcar el camión que conducía cerca de Nahuizalco.

## Estudios técnicos postales harán tres empleados

Estudios sobre técnicas postales realizarán en Buenos Aires, Argentina, tres empleados de la Dirección General de Correos, mediante curso patrocinado por la Unión Postal de las Américas y España (UPAE).

Los becarios son los señores José Francisco Guadrón, Francisco Javier Reyes y Gonzalo Villalobos Zelaya. El curso se denomina "Supervisores postales de nivel medio", con duración de



—Foto de LA PRENSA, por Menívar

**PERECEN.** (Sonsonate). El motorista de este camión y dos niños murieron ayer en la mañana al registrarse vuelco en jurisdicción de Nahuizalco. Las autoridades dijeron que el vuelco se debió a excesiva velocidad. El Juez de Tránsito, doctor Carlos Clodoveo Regalado Castro, inspecciona el camión accidentado.